

Roue libre. Un périple de 900 km en 2017

Publié le 01 décembre 2016

> Toutes les communes > Lampaul-Plouarzel



Michel Pouliet, au centre, a annoncé qu'un long périple va être organisé en juin.

Samedi, le président du club de cyclotourisme La Roue libre, Michel Pouliet, avait convoqué les membres de l'association lampaulaise en assemblée générale. Près de 40 personnes, dont des élus (Didier Le Gac, maire, Michel Jourden, adjoint aux associations, Mary Kerebel et Yvonne Le Bris), étaient présentes. La saison écoulée, La Roue libre a participé à un vide-greniers, un feu d'artifice, une randonnée de 200 km et au Tour de Bretagne. Durant la réunion, il a été mis en avant les règles fondamentales en matière de Code de la route.

Direction le Cantal

Le calendrier pour 2017 a été présenté, avec la reconduite de toutes les activités de la saison passée. Mais, cette saison, un périple monstrueux de 900 km à effectuer en six jours attend les cyclistes, de Lampaul-Plouarzel à Thiézac, dans le Cantal, en juin 2017. Dans son rapport, le secrétaire, Arnaud Croguenec, a annoncé l'arrivée de deux nouveaux membres, dont une femme, et qu'il est toujours possible de s'inscrire.

Contact Site Internet : www.rouelibre.jimdo.com.